

26/03/2009

Balmaseda. "Más de 1.500 personas visitan el museo de la Pasión viviente"

Más de 1.500 personas se acercaron a conocer el Centro de Interpretación de la Pasión de Balmaseda durante los cinco días que duraron las jornadas de puertas abiertas, en los días del 11 al 15 de marzo. El mayor número de visitantes se produjo el viernes día 13 que alcanzó la cifra de 389 personas.

La mayoría de las personas que han visitado este museo durante estas jornadas eran los propios balmasedanos quienes han manifestado opiniones muy satisfactorias de este nuevo recurso cultural, turístico y religioso.

El centro, inaugurado el pasado 10 de marzo, alberga una exposición con vestimentas, pasos, objetos, imágenes y sonidos pertenecientes a la representación del Vía Crucis Viviente que anualmente preparan los vecinos de Balmaseda.

Este arraigado acto cultural y religioso está considerado uno de los mejores de todo el Estado y, sin duda, se convertirá en otro punto de interés turístico de Balmaseda de Enkarterri.

El museo se puede visitar de martes a domingo y festivos de 11 a 14 horas. y los viernes, también de 17.30 a 19.30 horas.